

...nine in der Region

Katholische Kirchengemeinde

Heute, Donnerstag, 18.30 Uhr, Eucharistiefeyer.

Frauengruppe Mittendrin

Einladung zum „Heilsamen Singen“ heute, Donnerstag, um 19.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus.

Evangelische Kirchengemeinde

Heute, Donnerstag, 9.45 Uhr, Besuchsdienstkreis; 20 Uhr, Probe des Gospelchors; jeweils im Gemeindehaus.

Freie evangelische Gemeinde

Heute, Donnerstag, 9.30 Uhr: Krabbelgruppe.

Radtreff

Treffpunkt immer donnerstags um 17.45 Uhr an der AOK-Geschäftsstelle, Obere Grabenstraße 5, Abfahrt um 18 Uhr.

Astor-Stift

Jeden Donnerstag, 9 bis 13 Uhr, ambulante betreute Gruppe für Menschen mit und ohne Demenz. Anmeldung erbeten unter 0 62 27/35 50 00. Ein Fahrservice wird angeboten.

Eintracht Germania

Singstunde heute, Donnerstag, 19.30 Uhr, im „Pfälzer Hof“, Sängersaal.

BSV Rehabilitationssport

Wegen der großen Hitze fallen die Reha-Sportstunden heute aus.

Budo Club Samurai Astoria

Donnerstags im Judo-Raum der Astoria-Sporthalle: 16 bis 17.15 Uhr, Sondertraining; 17.15 bis 18.45 Uhr, Kinder 9 bis 14 Jahre (Anfänger und Fortgeschrittene); 19 bis 20.30 Uhr, Jugendliche und Senioren (Anfänger und Fortgeschrittene); 20.30 bis 22 Uhr, Sondertraining

kostenbeitrag. Anmeldungen und weitere Informationen beim zweiten Vorsitzenden Theo Askani unter Telefon 7 19 49 (ab 16 Uhr) sowie persönlich am Freitag, 28. Juni, von 17 bis 19 Uhr im FC-Clubhaus Schatthausen.

FC Fortuna

Donnerstags, 19 bis 20.15 Uhr, Rückenfitness; 20.15 Uhr, Damengymnastik; beides in der Sporthalle.

DIELHEIM

MGV Konkordia

(köpa) Proben heute, Donnerstag: 19 Uhr, „Canta Diele“; 20.30 Uhr, Männerchor.

Evangelischer Kirchenchor

Heute, Donnerstag, 20 Uhr, Chorprobe im Dietrich-Bonhoeffer-Haus.

Sportschützenverein

Training jeweils donnerstags von 19.30 bis 21 und samstags von 15 bis 17 Uhr, Schützenhaus.

HORRENBERG-BALZFELD

Freizeittreff Balzfeld

Heute, Donnerstag, Wanderung nach Malsch mit Einkehr in der Besenwirtschaft „Reblaus“, Bös. Um 13 Uhr ist Abfahrt beim Dorfplatz nach Mühlhausen.

MALSCH

Katholischer Kirchenchor

Heute, Donnerstag, Chorprobe um 19.30 Uhr im Pfarrheim

Sirtaki im Gemeinderat



St. Leon-Rot. (seb) Die letzte Sitzung des amtierenden St. Leon-Roter Gemeinderats, ehe der neu gewählte sich konstituiert, bot am Schluss ein heiteres Highlight, das mit viel Applaus belohnt wurde: traditionelle griechische Tänze. Eine Delegation aus der griechischen Gemeinde Zitsa um die Vizebürgermeister Janna Georgouli und Nikos Sfikas sowie Übersetzer Stefanos Michalis war nämlich zu Besuch und bedankte sich für die Gastfreundschaft und die stetig enger werdenden Beziehungen zwischen den Gemeinden mit Sirtaki- und Co. Bürgermeister Dr. Alexander Eger blickte kurz auf die ersten Kontakte 2016 zurück, als St. Leon-Rot Zitsa ein altes, aber noch voll funktionsfähiges Feuerwehr-Löschfahrzeug gespendet hatte, und berichtete von technischen Problemen mit dem Bus der griechischen Gäste. Angesichts der vielen privaten Freundschaften, die sich mittlerweile gebildet haben, hatte aber niemand etwas gegen einen längeren Aufenthalt der Delegation. Janna Georgouli bedankte sich für den herzlichen Empfang und hoffte auf viele weitere gegenseitige Besuche und eine immer stärker werdende Partnerschaft. Foto: Lerche